

## KATA PENGANTAR

Tiada kata terindah yang patut penulis panjatkan selain Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, Tuhan Yesus, atas segala nikmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat berjalan dan terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan .

Skripsi ini berjudul “Implementasi Model Pembelajaran Heuristik – Vee Dalam Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA<sub>3</sub> SMA Negeri 7 Medan T.P 2012/2013”. Disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran – saran kepada penulis sejak awal di mulai dan berakhirnya penelitian ini. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si. Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S. dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran – saran terhadap jalannya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada dosen pembimbing akademik penulis yaitu bapak Dr. Syarifuddin, M.Sc. Ph.D. dan seluruh Bapak Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Ibu Guru Biologi (Ibu Sri Salma Wiswi S.Pd) , staf – staf dan khususnya siswa –siswa kelas XI IPA<sub>3</sub> SMA Negeri 7 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada kedua orang tua, Pendi Turnip dan S. br Manik yang telah memberikan dukungan berupa Doa dan Semangat, dan memberikan dorongan berupa dana kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Univerisitas Negeri Medan, serta saudara – saudara, Abangku Kristian Turnip dan Kakak – Kakak ku (Lamriana br Turnip, Rianita br

Turnip dan Ronauli br Turnip) yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis. Tidak lupa penulis menyampaikan rasa terimakasih buat terkasih Tiara Linda Batubara atas doa dan dukungan berupa semangat dan motivasi setiap harinya selama penulis menyelesaikan skripsi ini, dan terakhir penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih buat teman – teman : Jelita Purba, Ika Sri Astuti, Elita Asri, Fadilla Salha, Roland Sirait, Putra Yani Siregar, Sapto Hutapea, Flora Saragih, Agnes Christin Saragih, Hestifa Adelina, Theresia Purba, Fitri Amaras Siregar, Sridini Chayrani, Asnila Lubis, Kaya Miko, fitira Nazwani, Yohana Febryanti dan seluruh rekan seperjuangan di kelas Pendidikan Biologi A 2009 yang telah memberikan semangat kepada penulis.

Atas segala dukungan semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya tidak dapat membalasnya selain menyampaikan rasa terimakasih, Semoga Tuhan yang akan memberikan balasannya dengan kasih sayang.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya dunia ilmu pendidikan.

**Medan, Juni 2013**

**Penulis,**

**Horas Ando Turnip**  
**NIM. 409141036**

